
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 　中谷一彦 報告者 　赤堀久実

参 加 人 数 26

・火災にあった住宅のがれき撤去の費用は全額自己負担であるが、減免措置を考えてほしい。

・農業に対してどのように考えているか。

・空き家対策をどのように考えているか。空き家にシロアリが発生しているので対策を講じて

　ほしい。

　伊賀市議会議長　様

　ほしい。

・不法投棄されたゴミの対策や撤去について、行政指導の実施及び撤去作業用重機をリースして

　地元の体制が整っていない。役員が毎年交代している現状で不可能である。

　　　　　平成２７年度議会報告会１班

班長　　中谷　一彦　

出 席 議 員
記録者 　福岡正康

【主な意見・提言等】

　平成２７年 ７月２４日

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

・地区市民センターの自治センター化について

・旧丸山中学校の跡地での小学校の統合をどう考えているか。

報　　告　　書
　平成２７年７月２２日（水）　１９時３０分 ～ ２１時００分

　中谷一彦、赤堀久実、福岡正康、安本美栄子

開 催 場 所 　神戸地区市民センター　神戸地区住民自治協議会

　職員の１名減、公用車の廃止等困難である。

名


